

ESCAPADE A VENISE

Du 24 octobre au 28 octobre 2005



Lundi 24 octobre

Départ en train de nuit à 20h30 de la gare de Bercy : papa et mamie s'y rendent en RER et maman, tatie Rose May, Raphaël et moi-même prenons le taxi. Très confortable ce taxi, que j'y oublie même mon sac noir et mon petit argent de poche. Maman est très contente... Papa averti (vive le portable) appelle le taxi qui me met ma pochette de côté. Nous sommes tous dans le même compartiment mais on ne peut pas dire que le train italien est de tout confort.

Mardi 25 octobre

Après s'être réveillé dans le train mainte et mainte fois, nous arrivâmes enfin à Venise. A peine sorti de la gare que c'a y'est l'eau est déjà dans notre champs de vision . Nous prîmes le vaporetto (bateau servant de bus) afin de se rendre à l'hôtel avant d'aller sur la place San Marco. C'est une place de toute beauté, immense, occupée autant par les humains que par les pigeons attendant quelques petites graines. Après ceci, nous fîmes un petit tour de ville autant sur la terre (à pied) que sur l'eau (en gondole). Nous visitâmes ensuite le palais des doges sous toutes ses formes : des pièces royales jusqu'à la prison en passant par la salle d'arme. Maintenant direction l'hôtel où l'on e pose avant de se mettre à la recherche d'un restaurant.

Nous finissâmes par trouver un petit restaurant très sympa dans une ruelle de Venise (Martin)

Le grand départ est annoncé, destination Venise qui est une ville réputée pour sa splendeur et surtout elle a une grande particularité, c'est une ville sur l'eau. Bon revenons au départ, nous prenâmes un train de nuit et bien entendu la nuit fut très difficile puisque nous étions six dans un compartiment. Quant nous sommes arrivés sur les lieux nous avons été submergé par la splendeur de cette ville malgré un léger brouillard. Pis nous avons arpenté les rues, c'était fantastique. Puis nous vîmes des gondoles, tout de suite Clément a voulu faire un tour de

gondole m[^]me Marie Noëlle peu convaincue montât dans la gondole et elle ne le g=regretta pas, c'était très bine. Da,s l'après midi nous avons visité le palais des doges, j'étais fasciné devant cette immensité et cet art. Voilà pour conclure nous avons mangé dans un petit restaurant , le plat typique les spaghettis suivi d'une petite salade de fruits pour rafraîchir l'estomac. (Raphael)



Mercredi 26 octobre

Lundi 24 octobre

Lundi 24 octobre